

Quito, 13 de septiembre de 2018
Boletín No. 084

Petroecuador suscribió convenio para mejoramiento del Sistema de Agua Potable en Moyancón



La Empresa Pública Petroecuador suscribió el convenio de compensación social para financiar el proyecto “Mejoramiento del Sistema de Agua Potable”, de la comunidad de Moyancón, parroquia Ducur, provincia del Cañar.

Moyancón es una de las comunidades del área de influencia del Poliducto Pascuales – Cuenca y de la Estación de Bombeo Ducur. Sus pobladores, en asamblea comunitaria y luego de un proceso de socialización interna solicitaron como obra de compensación social el mejoramiento de su sistema de agua potable.

El costo del proyecto, incluido estudios y construcción, será de USD \$ 250.000,00. La ejecución de la obra, culminará aproximadamente en un período de 12 meses.

La construcción de esta obra estará a cargo de la Empresa de Construcciones del Cañar EP, la misma que desde su creación ha ejecutado proyectos similares con EP Petroecuador, los cuales han sido entregados a las comunidades y se encuentran en funcionamiento.

La Petrolera Pública ejecuta obras de compensación social que permiten mejorar la calidad de vida de las comunidades de las zonas de influencia a la operación de EP Petroecuador.

